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15.701965 

306/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dro M i g s C h 9 Diplo-Ingo Dro Oskar W e i h s, 

J u n g wir t h und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen, 

betreffend Besteuerung nach Durchschnittssätzeno 

Zur Erleichterung der .Besteuerung.kleiner Handel- und Gewerbe

treibender besteht-die Möglichkeit, die Besteuerung nach Durchschnitts

sätzen vorzunehmen. 

Um die Auswirkungen der Durchschnittsbesteuerung-festzustellen. 

stellen die unterfertigten ,\bgeordneten an den Bundesminister für Finanzen 

folgende 

A n fra g e ~ 

10) Wie groß war im letzten Veranlagungszeitpunkt die Zahl der selbstän

digen Handel= und Gewerbetreibenden? 

20) Wie groß ist die Zahl der Handel= und Gewerbetreibenden, die im letz

ten Veranlagungszeitpunkt nach Durchschnittssatz besteuert wurden? 

30) Wie groß ist der Anteil der nach Durchschnittssätzen veranlagten Be

triebe am entsprechenden Steueraufkommen? 
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